
Protokoll: 

 

Rm Baum (FBG) weist darauf hin, dass es sinnvoll sei über ein Naherholungsgebiet in Bubenheim 

nachzudenken. Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig gibt an, dass dies bei den weiteren 

Beratungen im Auge behalten werde. 

 


